

### **Wieder ein wunderbarer Samstagvormittag für die Ökumenische Kirche Kunterbunt**

Zur 2. Auflage hatte das Mitarbeiterteam die Kirche Kunterbunt unter das Thema „Licht“ gestellt. 34 Kinder und 15 Eltern folgten der Einladung. Nach dem fröhlichen Einsingen hörten und sahen wir die von **Claudia Konrad** vorgetragene Geschichte „wie die Sonne in das Land Malon kam“.



Die Kinder verzierten leckere Amerikaner und lauschten danach gebannt den Ausführungen von **Pfarrer Joseph Ike**, in denen er uns von den Früchten aus seinem Heimatland Nigeria erzählte. „*Wenn ihr die esst, dann kommt Licht in euren Magen und eure Augen strahlen vor Freude*“. In der Spiel- und Bastelstraße (von **Christiane Volkert**, **Julia Nied** und **Renate Kunze** aufgebaut) verging die Zeit wie im Flug und so standen Kinder- und Erwachsene um den großen Tisch, verzehrten die süßen Stücke und Äpfel- und Karottenschnitze mit Kinderpunsch. Froh und dankbar sangen zum Abschluss alle Hand in Hand im Segenkreis „*mache dich auf und werde Licht*“.



**Nächste Vorbereitung:** Donnerstag, 30.11. 19 – 20 Uhr im Jugendraum des Paul-Gerhardt-Zentrums  
**nächste Kirche Kunterbunt:** Samstag, 9. Dezember 10 – 12 Uhr